

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Perencanaan pengembangan minat dan bakat siswa melalui kegiatan ekstrakurikuler di SMA Al-Mubarak Kota Serang, dilakukan dengan kegiatan ekstrakurikuler yang direncanakan sesuai prosedur perencanaan yaitu dimulai dari perencanaan program kegiatan ekstrakurikuler dilakukan pada saat tahun ajaran baru yang dikoordinasikan kepada pembina ekstrakurikuler dan dibantu oleh pengurus OPPAM bagian ekstrakurikuler, hal-hal yang direncanakan meliputi (Pengenalan jenis-jenis kegiatan ekstrakurikuler yang terdapat di sekolah pada saat masa orientasi siswa baru, perekrutan melalui angket dan pendataan siswa, pelatih, sarana-prasarana dan jadwal kegiatan ekstrakurikuler).
2. Pelaksanaan program pengembangan minat dan bakat siswa melalui kegiatan ekstrakurikuler di SMA Al-Mubarak Kota Serang, dilaksanakan dengan kegiatan ekstrakurikuler yang terdiri dari dua jenis ekstrakurikuler yaitu ekstrakurikuler wajib dan pilihan. Ekstrakurikuler wajib adalah ekstrakurikuler yang harus diikuti setiap siswa yaitu ekstrakurikuler Pramuka, sedangkan ekstrakurikuler pilihan adalah ekstrakurikuler tambahan yang sesuai dengan minat dan bakat siswanya yang terdiri dari

ekstrakurikuler marcing band, futsal, marawis, tapak suci, sholawat, tari, rampak bedug, tahfidz qur'an. Pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler di SMA Al-Mubarak Kota Serang, berjalan dengan baik sesuai dengan jadwal yang telah ditetapkan dalam perencanaan yang dilaksanakan setiap hari hampir terdapat kegiatan ekstrakurikuler, adapun jam waktu pelaksanaannya dilakukan pada jam 16.00-17.30 WIB. Pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler dilakukan dengan memberikan latihan, motivasi dan memberikan kesempatan kepada siswa untuk melakukan praktek. Metode pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler dilakukan sesuai dengan jenis ekstrakurikulernya (praktek, materi) sesuai dengan pengarahan pelatih. Dalam pelaksanaan latihan kegiatannya terdapat beberapa siswa yang kurang partisipasi dalam kegiatannya atau kurang memperhatikan dengan sungguh-sungguh.

3. Pengawasan atau Evaluasi program pengembangan minat dan bakat siswa melalui kegiatan ekstrakurikuler yang dilakukan di SMA Al-Mubarak Kota Serang, pengawasan atau evaluasi kegiatan ekstrakurikuler sebagai kegiatan pengembangan minat dan bakat siswa di SMA Al-Mubarak Kota Serang memberikan tanggung jawab kegiatan ekstrakurikuler kepada pembina ekstrakurikuler adapun pengawasan yang dilakukan pembina dilakukan secara langsung meliputi pengawasan terhadap pelatih, siswa, dan kegiatannya. Evaluasi juga dilakukan pelatih dan pembina ekstrakurikuler terhadap siswa dilakukan setelah melaksanakan latihan

kegiatan ekstrakurikuler dengan melihat perkembangan siswa setelah latihan dan membandingkan dengan minggu sebelumnya. Setiap hasil evaluasi yang telah dilakukan dapat digunakan untuk pengambilan keputusan dalam rangka perbaikan pada pelaksanaan selanjutnya oleh sekolah.

B. Saran-Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah diuraikan, selanjutnya saran-saran yang peneliti ingin sampaikan sebagai berikut:

1. Kepada pihak sekolah, diharapkan kepala sekolah SMA Al-Mubarak Kota Serang disarankan agar memberikan peningkatan, perhatian terhadap pengembangan minat dan bakat siswa melalui kegiatan ekstrakurikuler agar kualitas sekolah dan siswa berkembang dengan baik.
2. Kepada pembina ekstrakurikuler, diharapkan agar mempertahankan dan meningkatkan perencanaan kegiatan ekstrakurikuler sebagai salah satu kegiatan pengembangan minat dan bakat siswa, memberikan pengarahan atau motivasi kepada siswa agar lebih menggali bakatnya, dan melakukan perbaikan dan inovasi yang lebih baik.
3. Kepada siswa, disarankan untuk terus melaksanakan kegiatan ekstrakurikuler secara optimal dan memanfaatkan kegiatan-kegiatan ekstrakurikuler yang terdapat di SMA Al-Mubarak Kota Serang sebagai salah satu upaya untuk menggali bakat dalam diri.